

学校評価アンケート 自由記述のご意見より(抜粋)

<p>・お便りの返事等がQRコードで回答できるようになり、回答が容易くなった。 ・ホームページが充実しており、時々見て、楽しませてもらっている。進路の情報もすぐ得られるため、助かる。</p>	→	<p>今後も、お便りや、アンケート、学校の様子などの伝達にデータを活用した取り組みを一層進めていきます。</p>
<p>・自転車に乗る際、ヘルメットを着用していないお子さんを見かけることがある。</p>	→	<p>今年度より、希望者は全員自転車通学を可としました。自転車の乗り方、マナーを含め、あたらめて指導していきます。気付かれたら声を掛けていただくか、学校に教えていただけたらと思います。</p>
<p>・運動会(の解団式)や学習発表会は生徒にとって大切な場、学べるチャンスだと思うが、意味を十分に理解していないこともあるように見え、残念に(もったいないと)感じる。子どもたちが成長できるよう、時として指導したり教えたりすることも必要ではないかと思う。</p>	→	<p>行事への取組については、それらの意義を感じられるよう生徒会活動を中心に意識を高めています。さらに足りない部分について指導をしていきたいと思っています。</p>
<p>・5限下校が増えたのですが、そのことと家庭学習の定着や学習時間の増加にはつなげられなかったです。自主的に学習できる子には良かったのかもしれないのですが、何をしたらよいかわからない子にとっては暇な時間が増えた感じになり、SNSの時間が増えてしまったような気がします。</p>	→	<p>今年度より、木金を5限設定とし、学習の精選と、部活動の両立を図るよう取り組んできました。放課後の時間の使い方については、家庭学習の充実も含めて継続して指導していきます。</p>
<p>・チーム担任制には問題があると考えており、改善をされた方がよいと考えます。お互いの先生の責任感がなく子どもに接している印象を受ける。</p>	→	<p>数年来進めてきたチーム担任制ですが、効果が表れている部分とそうではない部分を学校でも感じています。細かな運用を検討、改善して来年度に繋げていきます。</p>
<p>・包括的性教育が不足しています。「プライベートパーツ」「No,Go,Tell」「同意」の三点と万が一、性暴力の被害者になっても「あなたは何一つ悪くない。どんな服を着てどんなヘアスタイルやメイクをしていても犯人が100%悪い。」ということを教えてほしいです。</p>	→	<p>1、2年生では「命の教育」として、助産師やカウンセラーを講師として招聘し、性教育を行っています。今年度は11月に実施しました。また、保健体育科でも扱っています。さらに、保健指導(学活等)の中で取り上げていきたいと考えています。</p>